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TOP 1 
Anregungen aus der Bevölkerung 
 
Herr Horst Mantel fragt nach dem piepsenden Geräusch an der Pumpstation. Ortsbaumeister Fischer 
erläutert, dass die BIT-Ingenieure sowie die Firma der Ansauganlage für die Behebung beauftragt sind. 
Laut dieser Firma ist das Geräusch seit Anfang an. Die Firma wird nochmals beauftragt, sich um das 
Geräusch zu kümmern.  
 
 
TOP 2 
Haushaltsplan für das Jahr 2020 
Vorberatung Ergebnishaushalt und Finanzhaushalt 
Investitionsprogramm 2020 – 2023 
Stellenplan für das Haushaltsjahr 2020 
 
Der Gemeinderat berät über den vorgestellten Entwurf des Haushaltsplanes für 2020. Die 
Beschlussfassung über den Haushalt wird in der kommenden Sitzung stattfinden.  
 
 
TOP 3 
Eigenbetrieb Wohn-Park 
Wirtschaftsplan 2020 
 
Der Gemeinderat berät über den vorgestellten Entwurf des Wirtschaftsplanes für den Eigenbetrieb 
WOHN.PARK für 2020. Die Beschlussfassung über den Wirtschaftsplan wird in der kommenden Sitzung 
stattfinden.  
 
 
TOP 4 
Sanierung Kreuzungsbereiche 
Hindenburgstraße / Hebelstraße, Martin-Luther-Straße, Robert-Kratt-Straße 
 
Sachverhalt: 
Das in Beton gesetzte Granitpflaster wird durch den Kreuzungsverkehr regelmäßig lose und muss 
inzwischen fortlaufend vom Bauhof repariert werden. Die in Beton gesetzten Pflasterquerungen 
haben sich aus Sicht des Ortsbauamtes nicht bewährt. Für die drei Kreuzungsbereiche sollte eine 
andere Lösung gefunden werden. 
 
Das Ortsbauamt schlägt deshalb vor, das Granitpflaster auszubauen und die Kreuzungsbereiche 
vollständig zu asphaltieren. Die Kreuzungsbereiche könnten dann ähnlich den beigefügten Beispielen 
markiert werden. 
 
 

 

 
Beschluss: 
Der Gemeinderat beschließt die Sanierung des Kreuzungsbereiche. Anstelle des Granitpflasters wird 
auf der gesamten Fläche Asphalt eingebaut.   
 

Gemeinderat: 
Ja:         13                                           Nein:                                       Enthaltung:  
 
Erneute Beratung im Gemeinderat: 



 

 
TOP 5 
Bestellung zweier Beiräte in der Generationenbrücke e. V. 
 
Sachverhalt: 
In der Generationenbrücke wurde mit Satzungsbeschluss vom 14.08.2019 die Generationenhilfe als 
ausführendes Organ zur Unterstützung von hilfsbedürftigen Menschen neu mit aufgenommen. Hierzu 
wurde auch ein Beitrag ins Leben gerufen, der den Vorstand in wesentlichen Fragen unterstützt. Da 
die Generationenhilfe von der Gemeinde sowohl personell als auch finanziell unterstützt wird, sind 
hierfür zwei Mitglieder aus dem Gemeinderat für den Beirat zu benennen.  
 
Auszug aus der Satzung: 
 

§ 15 
Beirat 

 
1. Der Beirat berät den Vorstand in wesentlichen Fragen des Vereins und unterstützt den Vor-

stand bei der lokalen und regionalen Vernetzung mit Institutionen und Persönlichkeiten des 
öffentlichen Lebens. Seine Funktion ist ausschließlich beratend und unentgeltlich.  

 
2. Die Mitglieder des Beirats werden vom Vorstand vorgeschlagen und von der Mitgliederver-

sammlung ernannt.  
 

3. Dem Beirat gehören an:  
o je eine Delegierte/r der anerkannten Kirchengemeinden der Gemeinde Mönchweiler  
o Persönlichkeiten des lokalen und regionalen öffentlichen Lebens  
 

4. Der Beirat kann maximal zehn Personen umfassen.  
 

5. Die Beiratsmitglieder wählen aus ihrer Mitte jeweils auf Dauer von zwei Jahren eine Vorsit-
zende oder einen Vorsitzenden und eine Stellvertreterin oder Stellvertreter.  
 

6. Der Beirat tagt in der Regel zweimal im Jahr und ist ferner einzuberufen, wenn es die Belange 
des Vereins erfordern. Der Beirat fasst seine Beschlüsse mit einfacher Mehrheit der anwesen-
den Beiratsmitglieder. Im Übrigen gelten § 11 Abs. 7, 8, 10.  

 
 

 

 
 
TOP 6 
Fragen aus der Bevölkerung 
 
Herr Armin Frank bedankt sich beim Gemeinderat für die Unterstützung und wünscht sich eine 

 
Beschluss: 
Der Gemeinderat benennt Frau Renate Heppe-Debus und Herrn Thorsten Wenner in den Beirat der 
Generationenbrücke e. V. 
 

Gemeinderat: 
Ja:         13                                           Nein:                                       Enthaltung: 
 
Erneute Beratung im Gemeinderat: 



 

weiterhin gute Zusammenarbeit. 
 
 
TOP 7 
Bekanntgaben 
 
Bürgermeister Fluck gibt bekannt, dass am 29.02.2020 der Besichtigungstermin Klimaschutz im Rhein-
Hunsrück-Kreis stattfindet. 
 
 
TOP 8 
Anfragen und Anregungen aus dem Gemeinderat 
 
Gemeinderätin Schermann teilt mit, dass an der Rampe bei der Treppe auf dem Spielplatz Steine sowie 
Hackschnitzel fehlen und Nägel rausschauen. Ortsbaumeister Fischer antwortet, dass die Treppe 
besichtigt wird und die Hackschnitzel aufgeschüttet werden. 
 
Gemeinderätin Schermann fragt nach dem aktuellen Sachstand zum Thema Platzsharing im 
Kinderhaus. Hauptamtsleiter Duffner antwortet, dass das Kinderhaus eine Information an den 
Gemeinderat verschicken wird. 
 
Gemeinderat Weschle möchte wissen, ob es Neuigkeiten zum Thema Zeyko gibt und wer hier 
Eigentümer ist. Bürgermeister Fluck sagt, dass die Sparkasse Nagold Eigentümer ist. Der Sachverhalt 
wird derzeit zwischen den Parteien aufgearbeitet und zu gegebener Zeit dem Gemeinderat vorgestellt. 
 
Gemeinderätin Kühling erkundigt sich nach den Büschen, die unterhalb auf dem Feld nach dem Bauhof 
umgemacht wurden. Ortsbaumeister Fischer erklärt, dass der Bauhof turnusmäßig Hecken schneidet 
und daraus Hackschnitzel gemacht werden. 
 
Gemeinderat Eich teilt mit, dass der Feldweg bei der Fa. Zeyko ramponiert aussieht. Ortsbaumeister 
Fischer antwortet, dass der Weg nach den Baumaßnahmen aufgearbeitet wird.  
 
Gemeinderat Eich bittet darum, dass die Verpflichtung auf Vertraulichkeit für Gemeinderäte per Mail 
an den Gemeinderat geschickt wird.  
 
 


